

y ayuda que se puedan establecer entre nuestro Centro y el Instituto de F. P. y la Universidad Popular. Por el momento las expectativas que nos han dado sus dirigentes son extraordinariamente positivas. Se puede decir el curso de Corte y Confección.

Para finalizar comentaremos algunos detalles concretos sobre la organización de nuestro Centro que pudiera interesar su conocimiento y divulgación. Habrá dos áreas:

Area ocupacional, atendida por Maestros de Taller, cuya finalidad entre otras es la de proporcionar una iniciación ocupacional que mejore las condiciones del alumno para acceder al mundo laboral.

Hasta el momento hay un maestro de taller de electricidad y esperamos que venga otro probablemente de administración.

Area cultural, atendida por Profesores de E. G. B., cuya finalidad es completar la formación básica del alumno, promoviendo su desarrollo socio-cultural y profesional.

Estas dos áreas funcionarán conjuntamente llevando un planteamiento global.

Pretendemos que el Centro sea abierto y partici-

pativo, no habrá ni notas ni exámenes. Los trabajos se realizarán en torno a temas globalizados (Monografías, núcleos generadores, proyectos, etc.) que partan de las demandas e intereses de los chicos o chicas. Tanto la enseñanza como los materiales a utilizar serán gratuitos.

Con todo lo expuesto esperamos que se hayan aclarado todas las dudas que pudieran suscitarse respecto a la educación compensatoria y el Centro de Alcázar. No queda sino informar que hasta que las aulas de la Calle Gracia no estén disponibles para su uso, estaremos en la Casa de Cultura para dar una mayor información a los interesados.

- (1) Cuadernos de Pedagogía, núm. 117. "El programa del M. E. C." José Ignacio Cartagena. Pág. 4 y 5.
También han sido consultadas las conclusiones del Congreso de Movimientos de Renovación Pedagógica. Informe del Programa de Educación Compensatoria en la Provincia de Badajoz.

Equipo de Profesores del Centro de Educación Compensatoria de Alcázar.

